



Mélanie Bessette, Responsable Eveil à la Foi

Mélanie Bessette a 45 ans, mariée depuis 20 ans et est mère de trois enfants. Elle est professeur des écoles en maternelle depuis 23 ans.

Sur Cormeilles depuis 1983, sa foi s'est développée au cours de son enfance et de son adolescence grâce notamment à Soeur Denise qui animait l'aumônerie Lycée de la paroisse à l'époque et aussi aux sœurs de l'établissement Notre Dame de Sannois. Cependant, Mélanie s'est ensuite éloignée de l'Eglise lors de ses années étudiantes, de son entrée dans la vie active et de sa rencontre avec son conjoint non-croyant. Mélanie a fait son retour au sein de la communauté paroissiale lors de la préparation du baptême de ses enfants en 2007 au Christ-Roi. Dès cette année, elle a accompagné ses filles à l'Éveil à la foi et petit à petit, elle a participé à l'animation des séances, puis elle les a accompagnées dans les étapes successives.

Ce qu'elle apprécie le plus de Cormeilles-en-Parisis, c'est sa taille humaine avec toutes les commodités qui font d'elle une ville très dynamique et parfaitement développée pour les enfants. Aussi, elle apprécie la vie associative et culturelle très riche.

Mélanie s'est engagée dans la paroisse par le biais de l'Eveil à la foi afin d'accompagner d'abord ses trois enfants dans leurs cheminements. Puis, dans la mesure où elle et ses enfants ont beaucoup reçu, elle a donné plus de son temps à la paroisse pour faire en sorte de transmettre la foi aux jeunes enfants, avec qui elle a le contact facile.

Dans sa mission, ce qu'elle aime le plus c'est l'accompagnement des enfants, observant leur émerveillement et écoutant leurs

14bis rue Thibault Chabrand, 95240 Cormeilles-en-Parisis

 09 84 06 79 53  paroissecormeilles95@gmail.com

Site : www.paroissecormeilleslafrette.com



questionnements. Si elle devait décrire sa mission en trois mots concrets elle dirait : « accueillir, accompagner, éveiller. »

Elle souhaite à la paroisse de Cormeilles-La Frette qu'elle continue son ouverture en laissant une grande place aux familles et aux plus jeunes.

À toi qui hésites encore à accompagner des enfants sur un chemin de sainteté, Mélanie veut te transmettre ce message : « C'est une expérience incroyable d'accompagner les enfants. On est porté par le groupe et l'émulation de cette paroisse dynamique. On n'est jamais seul. La communauté est toujours présente ».

Enfin à toi qui ne connaît pas ou peu Jésus, Mélanie veut te transmettre ce message : « Il est amour, il nous accompagne au quotidien. Il est présent dans des bonheurs simples comme extraordinaires. Il nous soutient dans les moments plus compliqués et nous porte secours. A nous de l'écouter et le suivre ».

14bis rue Thibault Chabrand, 95240 Cormeilles-en-Parisis

 09 84 06 79 53  paroissecormeilles95@gmail.com

Site : www.paroissecormeilleslafrette.com